

Jesús Lamberto, Pedro Saracíbar y Sergio Ugarte, un trío de campeones navarros

Sin embargo el corredor que más galardones cosechó fue el madrileño José Antonio Martín, con cinco medallas (una de plata y cuatro de bronce). También saborearon las mieles del éxito, aunque solo fuese en una ocasión, el catalán David Baños (una medalla de plata) y los madrileños del Club Patín Arganda Pedro Ramírez (plata), José L. Domínguez (bronce) y Jesús Martínez (bronce).

De todos los trofeos, el que mayor sorpresa causó fue el alcanzado por un patina-



La catalana Sonia Ubeda, una futura campeonísima de la mano de Pepita Cuevas

dor modesto, Pedro Ramírez, que hizo una inteligente carrera de 10.000 m., aguantando el ritmo de Jesús Lamberto, tras el que entró en meta.

Tras el Campeonato nacional absoluto de pista fueron seleccionados los corredores que representaron a España en el Europeo, de cuyos resultados les informamos en las páginas siguientes.

Tomás PELAEZ